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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 17. Dezember 2014

Bericht der AG Hafen

Protokollnotiz Nr. 0113 

Aktivitäten der AG-Hafen:
Stammtisch der AG-Hafen vom 25.11.2014 im Restaurant Rheinhalle

Teilnehmer AG:, Volker Dietz, Walter Richters, Wilhelm Vogel 
Entschuldigt AG: Dr. Petra Fabri-Richters, Volker Birck, Urban Egert, Bernd Thielmann,
Gäste: 8 Anwohnet des unmittelbaren Hafenumfeldes    

Der Stammtisch war gut besucht, mehrere Anwohner, die sich gut vorbereitet hatten, 
brachten ihre Klagen, Ideen und Anregungen vor über die sich eine lebhafte 
Diskussion anschloss und aus der sich diverse Aufgaben für die AG ergeben.

Unter anderem wurden die nachfolgenden Punkte angesprochen:  

1. Das Durchfahrverbot wird in der Straße „Am Lindenbach“ Einfahrt von der „Christian 
Bücher Straße“ in vielen Fällen missachtet. Stoßzeiten sind nach Aussage der 
Anwohner Beginn und Ende der Schul- und Kindergartenzeiten sowie von 
Trainingszeiten im Bereich des WVS. Dringend sind in diesen Zeitfenstern polizeiliche 
Überwachungsmaßnahmen notwendig, die den Verursacher mit den Konsequenzen 
seiner Ordnungswidrigkeit konfrontieren. Die sporadische Polizeipräsenz in der 
Vergangenheit begnügte sich damit dass Polizeibeamte im Dienstfahrzeug und damit 
deutlich erkennbar vor Ort waren. Vor und nach dieser deutlich sichtbaren Präsenz 
jedoch ungestört das Durchfahrtsverbot wieder missachtet werden kann.

2. An der Weinpresse am Eingang zur Straße „Am Lindenbach“ sollte schnellstmöglich 
ein Mülleimer angebracht werden. Sollte dies nicht über die Ortsverwaltung möglich 
sein, muss dies ggf. auf dem Weg eines AG-Antrags gefordert werden. (Punkt erneut 
von den Anwohnern vorgebracht)

3. Am Hafenfest ist es den Anwohnern oftmals nicht möglich ihre PKWs zu parken da 
die Plätze bereits von Schaustellerfahrzeugen und Fahrzeugen von 
Drachenbootfahrern genutzt worden sind. Auch wird beobachtet, dass die Durchfahrt 
für Rettungsfahrzeuge durch das Parkverhalten dieser „Fremdparker“ nicht immer 
gewährleistet ist. 
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4. Beklagt wird, dass am Hafenfest im Bereich des Weinstandes an der Weinkelter zu 
später Stunde bedenkenlos Hauswände und Eingangstore der Anwohner als 
Stehtoilette von einer Vielzahl der männlichen Besucher genutzt werden. 
Zerbrochene Gläser und Flaschen auf der Straße regelmäßig von den Anwohnern 
entfernt werden müssen. 

5. Die Idee der AG, zu prüfen ob zumindest zum Teil statt neuer Blumenkübel auch 
Fahrradständer montiert werden können um falschparken zu verhindern fand breite 
Zustimmung. Der AG werden vom Anwohner Hrn. Alfred Dietz, der fachkundig ist, 
Vorschläge gezeigt welche Modelle auf dem Markt sich nach seiner Auffassung 
eignen würden.

6. Beklagt wird, dass die Tonnenleerung der Biotonnen bereits reduziert wird ehe das 
letzte Laub gefallen ist und die Anwohner das Laub zwischenlagern oder auf anderen 
Wegen entsorgen müssen.

7. Auf verschiedene bereits in der Abwicklung oder geplante Baumaßnahmen im Umfeld 
des Hafens wurde seitens der Anwohner hingewiesen ohne dass die Mitglieder der 
AG hier abschließende Antworten geben konnten. Genannt sind hier nur das Gelände 
der Fa. Dallmann, der Bau einer Eventbühne auf dem Gelände des WVS und die 
Baumaßnahme ehemals Haus Christian Bücher Straße 18

8. In Zweifel wurde durch die Anwohner gezogen dass der WVS ausreichend eigenen 
Parkplätze ausgewiesen hat zumindest wird gefordert, dass der WVS seine Mitglieder 
ggf. nochmals auffordert diese Parkplätze auch zu nutzen um die Parksituation im 
Umfeld nicht unnötig zu erschweren.

9. Zumindest am letzten Hafenfest wurden lt. Aussage der Anwohner die 
überquellenden Mülltonnen erst am Donnerstag nach dem Fest geleert. 

10.  Die AG-Mitglieder haben den Anwohnern zugesagt, dass zum nächsten Treff der AG 
ein Vertreter des Verschönerungsvereins eingeladen wird um die vorgetragenen 
Probleme während des Hafenfestes anzusprechen

11.  In der Straße „Am Lindenbach“ wurde ein Absolutes Halteverbotsschild entfernt und 
sollte schnellstmöglich wieder montiert werden um die Engstelle in Richtung 
„Christian Bücher Straße“ sicherer zu machen.

12. Geprüft werden soll ob die Abgrenzungspfosten an der Kelter nicht durch liegende 
Baumstämme ersetzt werden können. Zum einen wg. der Optik aber in erster Linie 
auch um Parken in diesem Bereich unmöglich zu machen da die Anzahl und Position 
der Pfosten dies nicht verhindert. Die Pfosten zum Großteil auch problemlos entfernt 
werden können. Es wurde ebenfalls angesprochen und von den Anwohnern 
gewünscht,                   im Bereich der Efeumauer von Haus "Am Lindenbach 1"  drei 
Blumenkübel / Pflanztröge so zu platzieren, dass ein Abstellen / Parken von 
Fahrzeugen nicht mehr möglich ist. 

13. Fast regelmäßig sind an den Wochenenden und bei Events die 
Grundstückseinfahrten zugeparkt. Ein parken auf dem jeweiligen Grundstück selbst 
damit fast unmöglich gemacht da im Notfall keine schnelle Ausfahrt mehr möglich.

14. Angesprochen wurde auch, ob es nicht doch eine Möglichkeit gibt den Parkplatz am 
Festplatz zu erweitern oder zumindest an den Wochenenden Teile des Festplatzes 
zum Parken freizugeben.



Seite 3 der Protokollnotiz Nr.  0113 des Ortsbeirates Wiesbaden-Schierstein vom 17. 
Dezember 2014

15.  Ebenfalls angesprochen wurde, die in den Augen aller längst überfällige 
Entschlammung des Hafenbeckens. Walter Richters hat diesbezüglich Herrn Alfred 
Dietz Ergebnisse von im Hafenbecken durchgeführten Messungen zur Verfügung 
gestellt.

16. Zumindest an den Wochenenden, wenn Wanderer und Spaziergänger zu ihren 
abgestellten Fahrzeugen zurückkommen, ist die einzige Not- Toilette an der Söhnlein 
Anlage absolut unzureichend und selbst bei Tage werden die Mauern als Stehtoilette 
genutzt.

Dem Bericht beigefügt sind Bilder die zu einzelnen Punkten erläuternde Hinweise 
geben und die von Hrn. Alfred Dietz einem Anwohner und Gast des Stammtisches 
freundlicherweise zur Verfügung gestellt wurden.

Der Bericht wurde vorab auch Herrn Alfred Dietz zur Verfügung gestellt, der die 
Verteilung an die Stammtischbesucher außerhalb der AG- Mitglieder zugesagt hat.

Die AG Hafen wird gebeten, sich der Problematik mit den Platanenbäumen am Schiersteiner 
Hafen anzunehmen und dem Ortsbeirat entsprechend zu berichten.

+ +

Verteiler:

AG Hafen z. w. V. wegen Platanenproblematik

Egert
Ortsvorsteher
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